



AUBENAS Des apprentis bouchers suisses en visite

Visite de la maison du fin gras du Mézenc à Chaudeyrolles, d'un élevage de race à viande, d'une boucherie, des abattoirs d'Aubenas, d'un transformateur, d'un rayon de grande distribution... Depuis lundi, cinq apprentis bouchers venus de Suisse, plus précisément du canton de Fribourg, sont en Ardèche pour une immersion au cœur des pratiques françaises. Volontaires et très intéressés, les jeunes ont posé de nombreuses questions et commenté les différences entre les deux pays. Durant leur séjour, les jeunes et leur accompagnateur étaient guidés par Yannick Marchal, professeur de boucherie au CFA de Lanas. Chaque jour était dédié à la découverte des spécialités gastronomiques ardéchoises, mais aussi à des visites touristiques.